



Communiqué de presse

16 décembre 2025

Laval renforce son Plan bancs pour la mobilité de tous

La Ville de Laval poursuit son engagement en faveur de l'accessibilité et du bien-être dans l'espace public à travers le « Plan bancs », lancé en 2024. Ce dispositif vise à favoriser les déplacements, en particulier ceux des seniors et personnes à mobilité réduite, grâce à l'installation et à la rénovation de mobilier de repos sur l'ensemble du territoire communal.

Un déploiement progressif depuis 2024

Créé en 2024 à l'échelle communale, le Plan bancs repose sur l'écoute des habitants et l'analyse des usages. Une première consultation menée en 2025 a permis d'identifier les besoins prioritaires sur l'ensemble du territoire et de concrétiser les premières installations et rénovations, avec 40 nouveaux bancs installés, 3 remplacés et 2 réparés au cours de l'année 2025.

Cette démarche s'inscrit dans le plan d'action Ville amie des aînés 2025-2030 et vise à faciliter la mobilité des personnes âgées, tout en améliorant l'usage de l'espace public pour tous.

Une nouvelle concertation ouverte jusqu'au 28 février 2026

La Ville de Laval lance une nouvelle phase de consultation. Jusqu'au 28 février 2026, les seniors ainsi que l'ensemble des Lavallois et Lavalloises sont invités à signaler les lieux publics nécessitant l'installation ou la rénovation de bancs.

Pour participer, les habitants sont invités à :

- Identifier les espaces publics concernés
- Contacter Laval Direct Proximité (LDP) : ldp@laval.fr - 0 800 00 53 53 (appel gratuit)

Un projet soutenu au niveau national

Le Plan bancs bénéficie du soutien du Réseau Francophone des Villes Amies des Aînés (RFVAA) dans le cadre du Fonds d'appui pour des territoires innovants seniors.

La candidature de la Ville de Laval a été retenue et une subvention de 39 829€ a été attribuée pour accompagner la mise en œuvre du projet.

Contact presse :

Pierre MATHIEU de FOSSEY : presse@laval.fr

06 17 97 46 60